

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/82 SOLO INFORMATIVO

LANZAN EN LA PAZ EL PROGRAMA “LA MUESTRA VIAJA” DEL IMSS-BIENESTAR

- LA PAZ ES EL PRIMER MUNICIPIO DEL EDOMÉX EN APLICAR ESTE MODELO DE DIAGNÓSTICO CLÍNICO GRATUITO A DOMICILIO
- HASTA 29 ESTUDIOS DE LABORATORIO SERÁN ENVIADOS POR CORREOS DE MÉXICO DESDE CLÍNICAS HASTA LABORATORIOS Y LUEGO A LOS HOGARES DE LOS PACIENTES

La Paz, Edomex., 16 de mayo de 2025.- El municipio de La Paz se convirtió este jueves en el primero del Estado de México en poner en marcha el programa federal “La Muestra Viaja”, una estrategia del IMSS-BIENESTAR que busca facilitar el acceso a estudios clínicos gratuitos para la población sin seguridad social, a través del envío de muestras médicas en motocicleta a laboratorios especializados y la entrega de resultados directamente en los hogares.

En compañía de la presidenta municipal, Martha Guerrero Sánchez, el director general del IMSS-BIENESTAR, Alejandro Svarch Pérez, encabezó el arranque del programa en la clínica San Isidro, donde los asistentes presenciaron el funcionamiento del modelo: los pacientes pueden realizarse hasta 29 análisis clínicos, cuyas muestras son transportadas por Correos de México a uno de los 11 laboratorios habilitados en el estado. Posteriormente, los resultados se entregan vía mensaje celular o en físico, en un plazo de tres días.

“Este es un paso muy importante para acercar la salud a quienes más lo necesitan. Aquí la muestra viaja, no el paciente, y eso cambia todo”, explicó Svarch, quien también informó que esta medida forma parte de una estrategia más amplia para ampliar la cobertura hospitalaria en municipios como Nezahualcóyotl, La Paz y Chimalhuacán.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Por su parte, la alcaldesa Martha Guerrero agradeció el respaldo del gobierno federal, representado en el evento por Armando Quintero, delegado de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum. La edil destacó que más del 50 por ciento de los más de 300 mil habitantes de La Paz no cuentan con seguridad social, por lo que este tipo de apoyos representa una alternativa concreta para el diagnóstico médico sin costo.

“En laboratorios privados estos estudios pueden costar entre mil y tres mil pesos. Aquí queremos que no gasten en salud. Es un derecho, no un lujo”, expresó Guerrero Sánchez, al tiempo que reiteró su compromiso con fortalecer la atención médica para los grupos más vulnerables.

El programa “La Muestra Viaja” forma parte de una red de servicios integrales que el IMSS-BIENESTAR ha comenzado a expandir en el oriente del Estado de México. Incluye consultas generales, especialidades y cirugías, así como el fortalecimiento de la infraestructura clínica en zonas con alta demanda.

Con este modelo, el municipio de La Paz se posiciona como pionero en un esquema de salud pública que apuesta por la equidad, la eficiencia y la cercanía con la gente.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 16 de mayo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

